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ИЮНЬ-РАЗНОЦВЕТ 
Распогодилась природа, 
плещет красками в глаза... 
Ах, июнь - румянец года, 
светлояр и светозар. 
Загустели цветом травы, 
в птичьих гнездах писк и крик... 
Лета первенец, муравник, 
хлеборост и гнездовик. 
Вся в цвету стоит рябина, 
поздним заморозкам - крест. 
Медоносная калина 
зазывает пчел окрест. 
Пусть сперва дожди и грозы 
дней погожих не сулят, 
но шиповниковы розы 
нам о лете говорят. 
Лось в росе рассвет встречает 
(хоть вокруг травым-трава), -
от кипрея иван-чая 
ходит кругом голова. 
Небо - сказочное море, 
надевает Митрофан 
распластавшиеся зори -
ярко-красный сарафан. 
Вышел папоротник длинно, 
динозавров помнит он, 
ляг на мшистую перину, 
окунись во мглу времен. 
За ночь сотни песен спето, 
только после зимних дней 
спит до самого рассвета 
лежебока-воробей. 
Сядь в траву - и станет легче, 
одуванчик тихо сдунь: 

- Не шуми в лесу! - прошепчет, 
хороня покой, июнь. 
Там, где жимолость простерла 
ветки в сонмах мотыльков, 
осторожная тетерка 
водит по лесу птенцов. 
Травы сочны и не мяты, 
но в охотничий задор 
плутоватые лисята 
шустро выбрались из нор. 
Перволетье над лесами, 
за зарей спешит заря, 
и светло от самых-самых 
длинных дней календаря. 
Вновь пора солнцеворота 
(так уж водится в миру!) -
солнце на зиму воротит, 
ну а лето - на жару. 
Вызывает перепелка 
в огороды на прополку. 

- Подь полоть! Подь полоть! 
Хватит языком молоть! 
Ну а полюшко полоть -
руки белые колоть. 
А уж если не полоть -
так и хлеба не молоть! 
И осот, и лебеда -
для посевов всех беда. 
Вроде бы посеял злаки, 
а скосил осот да маки. 
Если не удастся мак -
перебудешь ты и так, 
а не уродится рожь -
сразу по миру пойдешь! 
Ах, июнь, с ядреным квасом, 
скопидом не задарма, 
под осенние припасы 
ты готовишь закрома. 
Примечай, дружок, впервые: 
только колос налился, 
только встали яровые -
у кукушки песня - вся. 
Сеностав-июнь босой 
по лугам прошел с косой. 
Г овориг. «Коси, коса, 
пока в полюшке роса. 
А едва роса - долой, 
то и мы пойдем домой. 
Всюду люди рады лету, 
словно пчелы рады цвету. 
Пышет свежестью в лицо 
духовитое сенцо. 
Не сеяно, не полото 
зеленое золото. 
Краснолетье по России, 
сенокос - желанный труд. 
Если вовремя скосили, 
значит, в сене меда пуд. 
Хочешь - в стог заваливай, 
хочешь - в чай заваривай! 
Солнце ходит высоко, 
и до ночи далеко. 
Ах, июнь! Края родные! 
Море света и тепла, 
и, соловушки ржаные, 
все поют перепела. 

ДЕПУТАТ 
ЮЖНОГО УРАЛА 
ПРИСТУПИЛ 
К РАБОТЕ 

На днях из Москвы вернулся гене
ральный директор АО ММК А. Стариков, 
где он, как депутат Федерального 
Собрания, участвовал в работе высшего 
законодательного органа России. 

На очередном совещании он проинформиро
вал хозяйственных и профсоюзных руководите
лей комбината о круге вопросов и проблем, в 
обсуждении которых принимал участие. 

Конечно, как руководитель крупного пред
приятия, А Стариков не мог не обратить внима
ния на экономические проблемы, главная из 
которых - непрерывно растущая взаимозадол
женность промышленных предприятий, то есть 
основных товаропроизводителей. 

Вкратце прокомментировав ход обсуждения 
некоторых вопросов, включенных в повестку 
очередного заседания Федерального Собрания, 
А. Стариков поделился с присутствующими и 
своими впечатлениями. Он с удовлетворением 
отметил, что основной костяк высшего законо
дательного органа составляют хозяйственники, 
прекрасно понимающие в каком положении с е 
годня находится страна. Поэтому обсуждение 
вопросов происходило в деловой обстановке, 
далекой от политиканства. Как представитель 
южноуральцев, депутат А. Стариков пока рас
сматривает проблемы через призму выгодности 
того или иного решения для своего предприя
тия, а значит - и всего нашего промышленного 
региона. 

А неожиданный вывод, сделанный им в самом 
конце выступления, посвященного работе Ф е 
дерального Собрания, говорит о том, что наш 
представитель всерьез обеспокоен сложив
шейся в стране обстановкой: «Когда не было 
информации,было легче, а теперь - тяжелее». 

В. СОКОЛОВ. 

УЧЕНЫЕ 
И ПРАКТИКИ О ККЦ 

Во второй декаде сентября на комбинате с о 
стоится Международный симпозиум «Состоя
ние и развитие кислородно-конвертерного 
производства стали». На нем предполагается 
обсудить девять вопросов по следующим те
мам: «Подготовка шихтовых материалов к кон
вертерной плавке»! «Технология плавки с 
верхней и донной продувкой», «Автоматизация 
конвертерной плавки», «Внепечная обработка 
стали» и другим. 

Для участия в симпозиуме приглашаются 
специалисты ведущих предприятий России, Ук
раины, Казахстана, США, Австрии, Англии, Гер
мании, Японии, Франции, Бельгии. Как сообщил 
нам начальник ОНТИ А. Лапин, подготовка к 
симпозиуму идет полным ходом. Подтвердили 
свое участие в предстоящем форуме конвер-
терщиков специалисты Орского «Южуралма-
ша», завода «Казогнеупор» из Рудного, Кара
гандинского металлургического комбината, Че
лябинского государственного технического 
университета, Сибирского металлургического 
института, АО «Огнеупоры» из Богдановича, АО 
«Мечел», «Автоваза», саткинского «Магнезита» 
и других. Прислали согласие и металлурги Авс
трии, Финляндии.-

Заявлены и темы докладов. Например, спе
циалисты Сибирского металлургического ком
бината расскажут об улучшении технологиче
ских параметров конвертерной плавки за счет 
использования отводов алюминиевого произ
водства. Ученые московского ЦНИИ Чермет 
сделают обзор нынешнего" состояния конвер
терного производства в России и расскажут о 
направлениях его развития. Челябинцы прочтут 
доклад на тему «Массообмен между шлаком и 
металлом при внепечной обработке стали в 
процессе АКР». 

Специалисты ^нашего комбината готовят 
большую серию докладов, связанных с жизне
деятельностью и успешным развитием кисло
родно-конвертерного цеха. 

ГЛ1РИН. 

ПОД КРЫЛО КОМБИНАТА 
Слухи о полной ликвидации первой поли

клиники, что на Комсомольской площади, 
медленно, но с уверенностью грозовой тучи 
наползают на жителей города. Они сгустились 
даже над здравпунктами АО ММК. Развеять 
эту массу слухов решилась Вера Ивановна 
ШЕВЕЛИНА, исполняющая обязанности д и 
ректора ЦПМ ОЛОУ АО ММК. 

- Пятого мая состоялось совместное заседание 
Совета директоров и правления АО М М К На нем по
становили, что необходимо на базе поликлиники № 1 и 
здравпунктов создать центр промышленной медицины 

«ЦПМ». Поэтому на заседании рассмотрено предло
жение о принятии на собственное финансирование 
лечебно-профилактических учреждений. Раньше ф и 
нансирование распределялось между комбинатом и 
городским отделом здравоохранения по 50 процентов, 
теперь АО ММК берет на себя всю финансовую сто
рону. Так что ни о какой полной ликвидации не может 
быть и речи. Добавлю, в данное время решается воп
рос о предоставлении помещения на правом берегу 
под женскую консультацию. 

В. КАБАНОВ. 

ЮНЫЕ ЖИВОПИСЦЫ ВСМАТРИВАЮТСЯ В М И Р 
Пленер. Тот, кто пытался заниматься живописью 

всерьез, наверняка знает, что это слово означает ра
боту на природе. Да-да, те самые пейзажи, которые 
потом в музеях называют городскими или сельскими 
и которые пробуждают в нас зачастую тоску по «ухо
дящей натуре»... А эти ребята - воспитанники детской 
художественной школы - постигают сейчас на летней 

практике азы мастерства. Будут среди их работ и з а 
рисовки городских скверов и улиц, и природа озера 
Банного и Абзакова. Потом, конечно, лучшие пейзажи 
попадут на выставку. А их самих пленер, наверняка, 
заставит пристальней вглядеться в окружающий мир... 

Фото В. МАКАРЕНКО. ,' 


